

Klingelbeutel „für die Pfarrgemeinde...“



Vermissen Sie ihn – den Klingelbeutel?

Bei jeder Kollekte ging er mit dem Kollektenkörbchen durch die Bankreihen. Seit ein paar Monaten – konkret mit der Gründung unserer Pfarrei – ist er verschwunden. Diese Form der Sammlung finanzieller Mittel für unsere Gemeinde ist in der rechtlichen Ordnung der neu gegründeten Pfarreien nicht mehr vorgesehen.

Doch haben Sie weiterhin die Möglichkeit, mit einer Spende die „...Erhaltung, Pflege und Ausgestaltung der Kirche St. Marien in Berlin-Reinickendorf einschließlich ihrer Grundstücke und Gebäude, der Kirchenorgel und sonstigen Instrumente, die der Kirchenmusik dienen, sowie die Förderung/Unterstützung seelsorglicher Belange der Gemeinde“ finanziell zu unterstützen – so die Leitlinie unseres Fördervereins von St. Marien. Jede Spende wird einzig und allein diesem Zweck zugeführt. Der Förderverein ist gemeinnützig und kann Ihnen auch eine Spendenquittung ausstellen.

Nun – nicht traurig sein, dass der gute alte Klingelbeutel verschwunden ist. Wenn Sie spenden möchten, freuen wir uns über Ihre Spende an den Förderverein – als Überweisung oder an jedem Sammelwochenende!

Weitere Infos unter:

<https://www.stmarien-berlin-reinickendorf.de/foerderverein.html>

